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ATA DA QUINTA (5ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO (2º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 
 
Realizou-se aos vinte e nove (29) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove 1 

horas e trinta minutos (09h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá, sito à  Praça Tomaz 2 

Pereira, número onze (11), a quinta (5ª) sessão ordinária do segundo (2º) período legislativo da 3 

décima oitava (18ª) legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida 4 

pelo vereador João Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Francisco Aldo Maciel 5 

e secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Após, o presidente João Maria Alexandre 6 

passou a presidência para o vice-presidente Francisco Aldo Maciel. Havendo quórum regimental, o 7 

presidente Francisco Aldo Maciel declarou aberta a quinta (5ª) sessão ordinária. Na ocasião, a 8 

chamada foi realizada pelo vice-presidente Rodolfo Guedes dos Santos para todos os vereadores 9 

que estiveram presentes: Álvaro Breno Araújo Bezerra, Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis 10 

dos Santos, Felipe da Silva, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Rodolfo Guedes dos Santos 11 

e Vagton Luiz Silva de França. Em seguida, o presidente Francisco Aldo Maciel solicitou a dispensa 12 

da leitura das atas da sessões anteriores, que, respectivamente colocadas em discussão, não houve 13 

quem quisesse discutir ou retificar as atas que, submetidas à votação, foram aprovadas por 14 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Abrindo o expediente, o primeiro secretário, o 15 

vereador Vagton Luiz Silva de França, realizou a leitura das matérias em pauta: Apresentação do 16 

Projeto de Lei nº 010/2024 do Poder Executivo, que “Autoriza a abertura de créditos adicionais 17 

especial e suplementar, ao orçamento vigente, para fins que menciona e dá outras providências.”; 18 

Apresentação do Projeto de Lei nº 014/2024 do Poder Legislativo de Autoria do Vereador 19 

Francisco de Assis dos Santos, que “Proíbe a queima de fogos de artifícios e o manuseio pirotécnico 20 

de alto impacto de barulhos sonoros, de acordo com a lei que rege os decibéis permitidos e proíbe 21 

os fogos de alto estampido dentro do município de Cerro Corá/RN.”; Apresentação do Projeto de 22 

Resolução nº 001/2022 de Autoria do Vereador Rodolfo Guedes dos Santos, que “Denomina o 23 

espaço interno da Câmara Municipal de Cerro Corá destinado para uso funcional como ‘Sala da 24 

Presidência’, com o nome de Vereador Francisco de Assis Guedes.”; Votação do Projeto de 25 

Resolução nº 001/2024 de Autoria do Vereador João Maria Alexandre, que “Regulamenta o art. 26 

18, da Lei nº 477/2003, que dispõe sobre estágio probatório no âmbito da Câmara Municipal de 27 

Cerro Corá.”; Requerimento nº 023/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, 28 

que “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá que preste informações sobre os taxistas 29 

regularizados no Município, nos termos abaixo detalhados.”; Requerimento nº 001/2024 do 30 

Gabinete do Vereador Francisco Aldo Maciel, que “Requer ao Poder Executivo que realize a 31 

distribuição de materiais esportivos – bolas, redes, bombas, apitos e válvulas -, a estruturação dos 32 

equipamentos de basquete, a colocação de redes de proteção e a inserção de arquibancadas nas 33 

quadras do Município de Cerro Corá.”; Requerimento nº 007/2024 do Gabinete do Vereador 34 

Vagton Luiz Silva de França, que “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja 35 

providenciada a sinalização nos locais onde existem redutores de velocidade do tipo lombada na 36 

Rua Geremias Canário.”; Requerimento nº 008/2024 do Gabinete do Vereador Vagton Luiz Silva 37 

de França, que “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja providenciado o 38 

serviço de recuperação/melhoramento das estradas de acesso da comunidade rural Barra Azul.”; e 39 

Moção de Pesar nº 002/2024 de Autoria do Vereador Rodolfo Guedes dos Santos à família de 40 
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Maria Genilda Carvalho. Em continuidade, o presidente João Maria Alexandre, ao retomar a 41 

presidência, encaminhou os projetos de leis apresentados para às Comissões competentes. Em 42 

seguida, o presidente João Maria Alexandre deu início ao grande expediente, sendo a palavra 43 

facultada, por ordem de sorteio, primeiramente ao vereador José Maria Gomes, o qual deu início 44 

à sua fala cumprimentando a todos. Em seguida, agradeceu a todas às pessoas que o recebem em 45 

casa a fim de escutarem as propostas para o pleito seguinte. Igualmente agradeceu ao secretário 46 

de agricultura e ao secretário de obras sobre a organização da feira coberta. Parabenizou a 47 

secretária de educação quanto aos dados do IDEB. Em continuidade, afirmou que a merenda 48 

escolar do município é uma das melhores da região. Parabenizou também os professores pelos 49 

dados da educação. Ao final de sua fala, avisou que estará visitando os residentes do centro da 50 

cidade para tratar sobre as propostas do próximo pleito. Em seguida, o vereador Francisco de Assis 51 

dos Santos iniciou sua fala cumprimentando a todos. Relatou que esteve visitando as comunidades 52 

e que observou a questão da iluminação pública na Zona Rural. Afirmou que recebeu reclamações 53 

da demora da reposição de luzes nas comunidades. Solicitou à Secretaria de Obras para que fiscalize 54 

a iluminação pública na Zona Rural. Relatou que as estradas vicinais estão com entulhos e com 55 

piçarro e solicitou estrada de qualidade para a população. Relatou que está ocorrendo abuso de 56 

poder econômico no Município. Em seguida, explicou sobre seu projeto de lei apresentado na 57 

sessão, bem como sobre a importância. Explicou sobre o seu requerimento apresentado na sessão. 58 

Ao final de sua fala, reafirmou sobre a luta pelos interesses da população. O vereador Rodolfo 59 

Guedes dos Santos deu início à sua fala cumprimentando a todos. Afirmou que é a favor de todos 60 

os projetos de leis apresentados na sessão. Em seguida, explicou sobre o seu projeto de resolução 61 

apresentado. Igualmente falou sobre a sua moção de pesar apresentado e ofereceu condolências à 62 

família de Maria Genilda Carvalho. Em seguida, relatou sobre sua cirurgia bariátrica realizada em 63 

janeiro. Demonstrou apoio a quem quiser realizar a cirurgia, bem como avisou que é necessário 64 

procurar a Secretaria de Saúde do Município. Em continuidade, recebeu reclamações sobre a gestão 65 

municipal em relação à educação, tendo em vista que estão sendo recebidas várias denúncias sobre 66 

o transporte escolar municipal. Ao finalizar sua fala, solicitou à Secretaria de Educação para que 67 

sejam tomadas providências sobre as condições do transporte escolar e sobre a evasão escolar. O 68 

vereador Vagton Luiz Silva de França deu início à sua fala cumprimentando a todos. Comentou 69 

sobre os projetos de leis e o projeto de resolução apresentados na sessão, assim como sobre os 70 

seus requerimentos. O vereador José Maria Gomes solicitou uma parte na fala do vereador Vagton 71 

Luiz Silva de França, o qual concedeu o tempo. O vereador José Maria Gomes comentou que a 72 

estrada de Barra Azul não foi completamente feita em razão do maquinário ter atolado. Afirmou, 73 

ainda, que será dada a continuidade na construção. O vereador, ao retomar a sua fala, comentou 74 

sobre as estradas na Serra de Santana. Em seguida, alertou sobre o uso do voto neste ano. Relatou 75 

sobre a situação do transporte escolar no sertão e na Serra. Igualmente expressou sobre o corte de 76 

terras neste ano. Ao finalizar sua fala, agradeceu a todos pela oportunidade de estar mais uma vez 77 

na sessão. O vereador Felipe da Silva deu início à sua fala cumprimentando a todos e comentou 78 

sobre o procedimento que a vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria estava passando no 79 

momento da sessão. Comentou sobre o projeto de lei de autoria do Poder Executivo. Relatou sobre 80 

a ocorrência de audiência pública com todos os artistas sobre o pagamento, que será realizado 81 

posteriormente às eleições. Comentou que o Município presta contas ao Ministério da Cultura 82 

sobre os recursos ofertados aos artistas. Em seguida, comentou sobre a sua solicitação da cobertura 83 

de fosso na travessa José Loló, a qual foi atendida pelo Poder Executivo. Igualmente serão colocados 84 
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canteiros e bancos na rua citada. O vereador Rodolfo Guedes dos Santos solicitou uma parte na fala 85 

do vereador Felipe da Silva, o qual concedeu-lhe o tempo. O vereador Rodolfo Guedes dos Santos 86 

questionou se a cobertura do fosso foi por recurso próprio, o qual foi respondido afirmativamente 87 

pelo vereador Felipe da Silva. Em seguida, o vereador Rodolfo Guedes dos Santos comentou que 88 

vários vereadores solicitaram a mesma situação na descida no Bairro Tancredo Neves, em que o 89 

vereador Felipe da Silva comentou que tal serviço está incluso no projeto de melhoramento do 90 

Município. O vereador Felipe da Silva, ao retomar a sua fala, comentou que serão feitas as remoções 91 

das pedras na descida do Bairro citado. Em seguida, comentou sobre a finalização da primeira etapa 92 

da obra do estádio Othon Osório. Ao finalizar a sua fala, relatou que outras obras estão por vir por 93 

intermédio do programa da Caixa Econômica Federal. O vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra deu 94 

início à sua fala cumprimentando a todos. Afirmou que é a favor de todos os requerimentos 95 

apresentados. Requereu verbalmente a construção de uma (1) rua e a colocação de um (1) poste 96 

de iluminação no cemitério do Povoado Albino. Em seguida, relatou sobre as extensões de redes 97 

feitas pela CAERN. Comentou que uma (1) extensão de rede, por mês, será feita. O vereador Vagton 98 

Luiz Silva de França solicitou uma parte na fala do vereador, o qual concedeu-lhe o tempo. O 99 

vereador Vagton Luiz Silva de França comentou que já há água encanada na Rua Cruzeta. O vereador 100 

José Maria Gomes solicitou uma parte na fala do vereador, o qual concedeu o tempo. O vereador 101 

José Maria Gomes afirmou que, no Sítio Catolé, o pessoal solicitou o fornecimento da água. O 102 

vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra comentou que todas as regiões serão contempladas pela 103 

extensão de rede. Em seguida, o vereador explanou sobre a Rua Roque Vitorino, no Bairro Tancredo 104 

Neves, e que há um lajeiro que está impedindo a construção da extensão de rede. Ao finalizar sua 105 

fala, afirmou que seria necessária uma proposta de permuta de terreno para que os beneficiários 106 

da rua citada sejam contemplados. O presidente Francisco Aldo Maciel convidou o primeiro-107 

secretário Vagton Luiz Silva de França para assumir a presidência a fim de que pudesse fazer o uso 108 

da palavra na tribuna. Assim sendo, o vereador Francisco Aldo Maciel fez uso do púlpito do plenário 109 

cumprimentando a todos. Comentou sobre os requerimentos e os projetos de leis apresentados na 110 

sessão. Relatou sobre as extensões de redes no Município. Concordou com a solicitação do 111 

vereador Breno sobre a permuta de terrenos. O vereador Francisco de Assis dos Santos solicitou 112 

uma parte na fala do vereador, o qual concedeu o tempo. O vereador Francisco de Assis dos Santos 113 

comunicou que conhece a área citada pelo vereador Breno e solicitou que mantenha a largura da 114 

rua. O vereador Francisco Aldo Maciel, ao retomar sua fala, comentou sobre o seu requerimento 115 

apresentado na sessão. Relatou sobre a situação da educação no Município. Ao finalizar sua fala, 116 

alertou sobre o uso do voto no pleito deste ano. Retornando ao posto de presidente, Francisco Aldo 117 

Maciel deu início à ordem do dia: Votação da dispensa do Parecer das Comissões sobre o Projeto 118 

de Lei nº 010/2024, que foi aprovada pela unanimidade dos vereadores presentes; Votação do 119 

Projeto de Lei nº 010/2024 do Poder Executivo, que foi aprovado pela unanimidade dos vereadores 120 

presentes. Votação da dispensa do Parecer das Comissões sobre o Projeto de Resolução nº 121 

001/2024, que foi aprovada pela unanimidade dos vereadores presentes; Votação do Projeto de 122 

Resolução nº 001/2024 de Autoria do Vereador João Maria Alexandre, que foi aprovado pela 123 

unanimidade dos vereadores presentes; Requerimento nº 023/2024 do Gabinete do Vereador 124 

Francisco de Assis dos Santos, que foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; 125 

Requerimento nº 001/2024 do Gabinete do Vereador Francisco Aldo Maciel, que foi aprovado 126 

pela unanimidade dos vereadores presentes; Requerimento nº 007/2024 do Gabinete do Vereador 127 

Vagton Luiz Silva de França, que foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; 128 
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Requerimento nº 008/2024 do Gabinete do Vereador Vagton Luiz Silva de França, que foi 129 

aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; e Moção de Pesar nº 002/2024 de Autoria 130 

do Vereador Rodolfo Guedes dos Santos, que foi aprovada pela unanimidade dos vereadores 131 

presentes. Em seguida, todos os vereadores presentes fizeram uso dos dois (2) minutos finais. Não 132 

havendo mais nada a ser tratado, o presidente Francisco Aldo Maciel deu por encerrada a presente 133 

sessão, agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima sessão ordinária a ser realizada 134 

no dia cinco (5) de setembro de dois mil e vinte e quatro (2024), em horário regimental. E, para 135 

constar, foi lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos 136 

vereadores da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.137 
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